

53359 Rheinbach

20.Mai 2019



An den
Bürgermeister der Stadt Rheinbach
Herrn Stefan Raetz
Rathaus
Schweigelstr. 23

53359 Rheinbach

Sitzbänke an Bus-Haltestellen

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

nachdem ich schon vor einiger Zeit mit großem Interesse von dem Vorhaben gelesen hatte, Sitzbänke an Haltestellen aufzustellen, freue ich mich jetzt um so mehr, dass es in die Tat umgesetzt wurde und die ersten Bänke bereits aufgestellt sind. Als ältere und im Gehen sehr eingeschränkte Rentnerin, die auch nicht gut stehen kann, ist die Sitzgelegenheit während des Wartens auf den Bus sehr hilfreich und erleichternd. Ich glaube, das gleichfalls im Sinne vieler Älterer sagen zu können. Gleichzeitig ist es ein Beweis dafür, dass in dieser Stadt auch die Alten nicht vergessen werden. Daher bedanke ich mich bei allen an diesem Projekt Beteiligten sehr herzlich, und zwar bei Ihnen, dem Bürgermeister und Schirmherrn dieser Sache, ebenso beim Rheinbacher Seniorenforum, dem Rotary Club und allen anderen Geldgebern und Unterstützern, letztlich auch bei denjenigen, die für die Anfertigung der Bänke zuständig waren. Man muss keine Fachfrau sein, um sehen und sagen zu können, dass es sich hier um fachmännisch sorgfältige und qualitative Arbeit handelt.

Bleibt abschließend zu hoffen, dass die Bänke schonend benutzt und behandelt werden, damit sie noch lange gut erhalten bleiben.

Mit freundlichen Grüßen